

Montage Z-Profil: *Mounting instruction for z-profile:*



1. Das untere Z-Profil gerade anlegen und möglichst weit außen an 2 Stellen durch das Profil durch in die Wand bohren (6er Bohrer). Die Dübel einsetzen und das Z-Profil mit den Schrauben festschrauben.

Achtung: *Ist die Wandbeschaffenheit porös oder hohl o.ä., kann es notwendig sein spezielle Dübel zu besorgen.*

2. Stellen Sie den Spiegel in das Profil und wiederholen Sie den Ablauf aus Schritt 1 mit dem oberen Profil.

Achtung: *Lassen Sie hier etwas Luft von 1-3mm zwischen Spiegel und Profil, um den Spiegel nicht unter Spannung zu setzen, da sich dieser sonst verziehen und die Folie Wellen schlagen kann!*

1. Put the lower Z-Profile horizontally on the wall and drill through the profile and through the wall (6 mm drill) two spots. The two spots should be a long way away from each other. Set the dowels into the drill holes and screw the Z-profile on the wall.

Attention: *You may need special dowels if the wall is blowy or hollow.*

2. Set the mirror into the Z-profile and repeat the procedure with the upper profile (step 1).

Attention: *In order to not set the mirror under the pressure, leave a little bit space (1-3 mm) between mirror and profile. Otherwise the frame could go out of shape and waves might appear on the surface.*